

新 ひまわり通信

第4号
令和6年10月発行

グループホーム北花田

少しずつ、草木も色づき寒さを感じる季節となりました。
買物や散歩を通し、ホームでも秋を感じていただいています♪



敬老会開催されました♪



11月の行事予定

11/21 北花田寿司

※10月末～11月上旬でみかん狩り？

お誕生日おめでとうございます♪



C 様

家事のエキスパート
色々教わっています♪

布団太鼓が来てくれました♪



気持ちのいい秋晴れの日にお弁当を持って、近くの公園までみんなでピクニックに出掛けました♪『お寿司がいい!』『あれ…魚もある…』と弁当を迷いながら…お話ししながら『美味しいわ…』『外で食べるのは気持ちいね…』などと話しながら楽しい時間を過ごすことができました♪



公園へピクニック…♪



大人気♪ヤクルトレディ～

ホーム内で人気のお仕事ヤクルトレディ♪『えっ?私にできるかな…』から始まりますが、『こんにちは!持ってきました!』と元気に営業トークを交えながら配達…♪
毎回、声掛けを待ってられる利用者様がたくさんの人気の職業なのは間違いのないようです(笑)

お知らせ

- 引き続き作品展を継続しています。面会時一緒にご鑑賞下さい!
- 別紙「面会の変更」についてお知らせを配布しています。ご確認頂き、引き続き感染症対策にご協力をお願い致します。
- 急に涼しくなりました。特に朝晩は冷え込む日もありますので、衣替えのご協力をお願い致します。
- 3階職員 ファム ティ リン氏が退職致しました。



ある日のお昼はマドナルド♪
ホームでメニューを見ながら『このハンバーガーがいい!』『ジュースはコーラかな…』とワクワクする話し合い♪
代表の利用者様と職員が買いに♪
いつもと違う形態の食事に戸惑う人…喜ぶ人♪残さず完食されたという事は美味しく戴けたでしょう♪



マドナルドを買いに～♪